

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS



ALUMNA: DIANA CITLALI CRUZ RIOS

DOCENTE: YESENIA GUADALUPE
OVANDO ALEGRIA

ASIGNATURA: SUBMODULO II

ACTIVIDAD: ENSAYO

TEMA: ADMINISTRACION

CUARTO SEMESTRE, BACHILLERATO
EN ENFERMERIA.

ADMINISTRACION

Introducción

En este ensayo hablaremos sobre un tema que desde hace miles de años ha existido, pero que aun así no ha perdido importancia, al contrario, creo que con el paso del tiempo ha generado un gran impacto en la vida humana, ya que gracias a ella hemos podido tener un control más exacto de lo que realizamos en nuestro día a día.

Desarrollo

Bueno empecemos este ensayo hablando de sus primeros acontecimientos, la administración nace desde que los seres humanos debieron de incorporarse en grupos para lograr cubrir sus necesidades de supervivencia, esto se debe a que tenían que buscar alimento, refugio, incluso vestimenta, pero lo que influía era el aspecto de que con el paso del tiempo se fueran adaptando a la nueva forma de vivir que podían llegar a surgir, ya que pues con el paso del tiempo todo va evolucionando, si retomamos un poco de cada grupo social de aquellos tiempos podemos decir que los egipcios, su forma de administración fue en base a que lograron crear pirámides, esto es sumamente importante ya que si nos ponemos a estudiar, podemos notar lo inteligentes y capaces que fueron para saber de dónde extraer dichos materiales que necesitarían, quienes y como lo harían, otro grupo social podría ser los chinos, estos llevaron una forma de administración diferente en algunos aspectos, ya que ellos estudiaban los principios que hoy en día se requieren, que son la organización, planificación, cooperación, incluso ya usaban técnicas, y pues llevaban a acabo lo que es la comunicación, creo que este es un factor que de igual manera influye mucho, ahora que conocemos un poco de su historia y pues como desde los primeros comienzos de vida, ha sido de vital importancia, adentrémonos al tema, y pues para empezar hay que explicar primero lo que es la administración, y poco a poco ir hablando más sobre el tema, bueno la administración es la acción de poder organizarnos, ya sea personal, es decir, organizar desde que nos levantamos hasta que nos vamos a dormir, pero también esta palabra hace referencia a que podemos organizarnos de varias formas ya sea económicamente, en algún trabajo o incluso para una fiesta con nuestra propia familia, esto se puede lograr de la mejor manera mediante estos cuatro aspectos, planear, organización, dirección y control de recursos tanto económicos, como humanos, materiales y tecnológicos, bueno pero que tan importante o con que finalidad puede tener el

administrarnos, desde mi punto de vista, el poder tener la administración en nuestra vida, hablando de forma general, es muy importante ya que mediante ella podemos identificar mejor nuestros propósitos y/o nuestra metas, haciendo que podamos tenerlos más en claro y por ende poder lograrlos de una mejor manera, e incluso creo que puede ayudar en el tiempo, es decir, ver si lo podemos realizar en un tiempo más corto o más largo de lo planeado pero bien realizado, de igual forma creo que nos ayuda en el ámbito de poder tomar las mejores decisiones, y una de las más importantes creo que es el poder no llegar a tener una repercusión económica, algunas de las características que tiene es que es universal, es decir, existe y puede llevarse a acabo en cualquier grupo social, sin limitaciones algunas, otra característica muy importante es que es flexible, quiere decir que primero se analizan los recursos del grupo social donde va a ser empleada para que así se pueda aplicar de la mejor manera y pues funcione correctamente.

A lo largo de su aplicación ha habido grandes personas que, con lo aplicado y estudiado en aquellos momentos, han sacado su propia definición incluso principios que destacan a la administración, algunos de los personajes que contribuyeron a dicha acción son:

Wilburg Jiménez Castro

Él pone un concepto de la administración como si fuera una ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas, y dice que si lo relaciona de una mejor manera con la humanidad uniendo fuerzas se puede obtener un mejor resultado.

Fremont E. Kast

Dice que la administración es la coordinación de hombres y recursos materiales para el logro de objetivos organizativos, lo que se logra por medio de cuatro elementos:

1 Dirección hacia objetivos

2 A través de gente

3 Mediante técnicas

4 Dentro de una organización

Y finalmente tenemos a un gran contribuidor, que es...

Henri Fayol

Él era un teórico de la administración francesa cuyas teorías en la administración y en la Organización del trabajo fueron extensamente influyentes a principios del siglo XX, además contribuyo en el aspecto de que realizo catorce principios para este, sus principios son:

División del trabajo, autoridad, disciplina, unidad de comando, unidad de dirección, subordinación del interés individual, remuneración, centralización, cadena escalonada, orden, acción, estabilidad de la contratación del personal, iniciativa y espíritu del cuerpo.

Bueno en la administración también se le relaciona con otras ciencias sociales, ya que este es muy fundamental como ya había mencionado, y pues más la usan para el control económico, veamos algunas de estas ciencias:

Economía

Bueno en lo particular creo que se relaciona con esta ciencia por medio en el cual, pues como su nombre hace relevancia, es para medio económico principalmente, de esta forma pudiendo tener control y así ver cuantos ingresos tienen y ganancias de ser así, de igual forma hacer distribución de los productos y recursos.

Derecho

Este se relaciona para poder hacer cumplir leyes y pues no llegar a romper las reglas.

Contabilidad

Con esta ciencia se relaciona ya que ayuda en los análisis financieros.

Bueno estos son algunas de los ejemplos donde normalmente se usa la administración.

Conclusión

Como pudimos darnos cuenta la administración es una herramienta por así llamarlo con un gran impacto en nuestras vidas, ya que gracias a ella podemos regular y tener el control de nuestras vidas, así que tenemos que aplicarla en cualquier ámbito de nuestras vidas.

BIBLIOGRAFIA

ANTOLOGIA ESCOLAR